
一
部
事
務
組
合
議
会
報
告

町
の
事
業
を
他
の
市
町
と
共
同
し
て
行
っ
て
い
ま
す
。

　

８
月
10
日
定
例
会
が
開
催

さ
れ
ま
し
た
。
提
出
さ
れ
た

議
案
は
、
令
和
４
年
度
一
般

会
計
歳
入
歳
出
決
算
認
定
、

監
査
委
員
の
選
任
に
つ
い
て

の
２
議
案
で
、
認
定
、
同
意

さ
れ
ま
し
た
。
な
お
、
監
査

委
員
に
は
毛
呂
山
町
の
小
峰

明
雄
氏
が
就
任
さ
れ
ま
し
た
。

　

６
月
22
日
第
一
回
臨
時
会

が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
議
長

に
は
毛
呂
山
町
の
小
峰
明
雄

議
員
、
副
議
長
に
は
、
鳩
山

町
の
日
坂
和
久
議
員
が
選
出

さ
れ
ま
し
た
。
提
出
さ
れ
た

議
案
は
、
条
例
の
改
正
を
求

め
る
も
の
１
件
、
毛
呂
山
消

防
団
第
５
分
団
及
び
鳩
山
消

防
団
第
３
分
団
の
消
防
ポ
ン

プ
自
動
車
の
取
得
に
関
す
る

各
１
件
の
合
計
３
件
で
原
案

ど
お
り
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

　

８
月
９
日
第
２
回
定
例
会

が
開
催
さ
れ
ま
し
た
。
提
出

さ
れ
た
議
案
は
条
例
を
改
正

す
る
も
の
２
件
、
令
和
５
年

度
一
般
会
計
補
正
予
算
、
令

和
４
年
度
一
般
会
計
歳
入
歳

出
決
算
認
定
に
つ
い
て
、
監

査
委
員
の
選
任
に
つ
い
て
の

合
計
５
件
で
、
慎
重
審
議
の

結
果
す
べ
て
原
案
ど
お
り
可

決
さ
れ
ま
し
た
。
監
査
委
員

に
は
越
生
町
の
水
澤
努
議
員

が
選
任
さ
れ
ま
し
た
。

　

８
月
７
日
定
例
会
が
開
催

さ
れ
、
令
和
５
年
度
一
般
会

計
補
正
予
算
に
つ
い
て
、
令

和
４
年
度
一
般
会
計
歳
入
歳

出
の
認
定
に
つ
い
て
の
２
議

案
で
し
た
。
補
正
内
容
は
歳

入
で
の
繰
越
金
の
確
定
に
よ

る
増
で
歳
入
歳
出
の
総
額
を

19
億
６
１
４
１
万
３
千
円
と

し
た
も
の
で
す
。
決
算
額
で

は
８
６
８
１
万
９
６
６
３
円

と
な
っ
て
い
ま
す
。

　

８
月
17
日
定
例
会
が
開
催

さ
れ
ま
し
た
。
令
和
４
年
度

決
算
概
要
説
明
が
あ
り
、
決

算
の
審
議
が
行
わ
れ
、
一
般

会
計
歳
入
歳
出
決
算
は
歳
入

２
億
３
１
１
７
万
１
０
４
円

で
歳
出
は
２
億
１
１
９
４
万

１
８
０
２
円
に
な
り
ま
す
。

令
和
４
年
度
の
火
葬
件
数
は

１
８
６
件
で
し
た
。

　

６
月
15
日
臨
時
会
が
開
催

さ
れ
、
議
長
に
は
毛
呂
山
町

の
長
瀬
衛
議
員
が
選
出
さ
れ

ま
し
た
。
監
査
委
員
に
は
鳩

山
町
の
森
利
夫
議
員
が
再
選

さ
れ
ま
し
た
。

　

８
月
25
日
定
例
会
が
開
催

さ
れ
、
副
議
長
に
越
生
町
の

高
橋
一
正
議
員
が
選
任
さ
れ

ま
し
た
。
提
出
議
案
は
令
和

４
年
度
決
算
認
定
、
令
和
５

年
度
補
正
予
算
案
で
し
た
。

組
合
で
は
減
価
償
却
の
状
況

を
示
す
有
形
固
定
資
産
減
価

償
却
率
は
、
前
年
よ
り
１
・

33
ポ
イ
ン
ト
増
の
50
・
９
％

と
な
っ
て
い
ま
す
。

坂
戸
地
区
衛
生
組
合

西
入
間
広
域
消
防
組
合

埼
玉
西
部
環
境
保
全
組
合

広
域
静
苑
組
合

毛
呂
山
・
越
生
・
鳩
山

公
共
下
水
道
組
合

ご意見・ご感想 いただきました！ご意見・ご感想 いただきました！

● 少子化対策、移住促進について、現状の対
策では解決するとは思えない。（70代）

● 町議会は、町の将来像に対して、今どうす
べきか、将来のビジョンに対して、今打つ
手立ては何かを議論して欲しい。（70代）

● 一般質問は、実現可能性を自ら検討した上
で、実現可能手段について提案した方が、
実現に向けた方向性を明確にできると思う
が⋯。（70代）

● 町民、子どもたちの目がイキイキとしてい
ない。

　 日本全体、国民にとって不安が多く、希望
を見出すことが少ない。（70代）

～関心のあることは～

●子育て支援
●少子高齢化問題
●移住促進
●町の将来ビジョンの構築

傍聴アンケートより
● 若い人達が立候補してくれるような議会に

なって欲しい。若い人達が鳩山町を盛り上
げていって欲しいと願う。（60代）

● 町民のあらゆる人が生き生きと活躍できる
居場所と社会の実現に向けて取り組んで欲
しい。（70代）

● 各議員、鳩山町の将来について、全力に取
り組んで下さい。（60代）

●水道管の老朽化、問題があるのでは、40年
以上経過している。（50代）

※�ご意見等を参考させていただき、議会活動
に取り組んでまいります。

クイズアンケートより

クイズに応募してね。
あなたの声・意見が聞きたいな。
待ってるよ！

はとやま議会だよりNo.162　1415　はとやま議会だよりNo.162
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